



DO. | 20. JULI | 2023 ÖffentlichkeitsarbeitAusbildung AusbildungBildungszentrum
Biberach

"Welt der Wunder" filmt im Ausbildungszentrum Biberach

Zweite Staffel der "Superjobs XXL" startet mit einem Bericht über die
Ausbildung in Biberach.

Ein Filmteam hat einen Tag lang die Ausbildung in Biberach gefilmt, und zwei
Auszubildende bei ihren Aufgaben begleitet.

Gemeinsam mit Ausbildungsmeister Claus Wieland zeigen sie, was sie lernen
und wieso sie sich für eine Ausbildung im Zimmererhandwerk entschieden
haben.
